

Bankszünnapok 2018. évben

Bankfeiertage in 2018 / Bank holidays in 2018

Tisztelt Ügyfelünk!

Ezúton tájékoztatjuk, hogy a **Commerzbank Zrt. 2018. április 21-én (szombaton)**, valamint **2018. december 15-én (szombaton)** - amely napok a 2018. évi munkaszüneti napok körüli munkarendről szóló 9/2017. (V.19.) NGM rendelet alapján munkanapnak számítanak - **bankszünnapot tart**.

Ezekon a napokon az ügyfélmegbízások feldolgozása és végrehajtása, valamint az ügyfélfogadás szünetel.

Kérjük, hogy banki ügyintézésük során a fenti dátumokat figyelembe venni szíveskedjenek.

Üdvözlettel:
Commerzbank Zrt.

Sehr geehrter Kunde,

wir informieren Sie hiermit, dass die **Commerzbank Zrt.** den **21. April 2018 (Samstag)** sowie den **15. Dezember 2018 (Samstag)** – welche Tage in Ungarn gem. der Verordnung Nr. 9/2017 des Nationalwirtschaftsministeriums über die Arbeitsordnung bei arbeitsfreien Tagen im Jahr 2018 Arbeitstage sind – zu **Bankfeiertagen** erklärt hat.

An diesen Tagen werden in unserer Bank keine Bankgeschäfte abgewickelt und unsere Räumlichkeiten bleiben für Kunden geschlossen.

Wir bitten Sie, dies bei der Abwicklung Ihrer Bankgeschäfte zu berücksichtigen.

Mit freundlichen Grüßen
Commerzbank Zrt.

Dear Customer,

we hereby inform you that **April 21, 2018** and **December 15, 2018** – which days are bank working days in Hungary according to the decree of the Ministry for National Economy No. 9/2017 about the working rules for bank holidays in 2018 – will be **bank holidays at Commerzbank Zrt.**

Our bank will remain closed on these days for banking transactions and for customer visits.

We kindly ask you to plan your banking activities accordingly.

Kind regards,
Commerzbank Zrt.